

第2学年通信 「青」

令和3年5月21日（金）発行
多摩市立聖ヶ丘中学校
第2学年
第7号

体育祭練習、始めました！！

いよいよ今週より、体育祭に向けた練習が始まりました。雨が心配される中、全体練習から学年練習、放課後練習と概ね予定通り実施することができました。月曜日の全体練習をむかえるにあって、体育祭実行委員は7回の会議を経て臨みました。また、各クラスから旗文字を書く人が放課後に集い、作品を作ったり、美術部が今年の体育祭スローガンを作成したりするなど、様々な人が体育祭成功に向けて活動しています。これらの活動の多くは放課後行われるので、なかなか多くの人の目に触れることはありませんが、そうした「影で活躍する人」の存在にも目を向けてほしいと思います。木曜日には係会も行われ、体育祭が円滑に進められていくための会議を行いました。みんながそれぞれの使命を自覚し、役割を果たした結果、体育祭の成功が見えてくるのだと思います。来週の土曜日、体育祭の本番を迎えます。1人1人が充実感で満たされるような行事にしていくために、まだまだやるべきこと、改善していく部分があります。体は思った以上に疲れていることでしょう。週末は十分休養を取り、また来週頑張りましょう！

～ 練習後の影で… ～

火曜日の放課後練習の後、3年生が大綱を片付けている時、2年生の男子数人が走って来て「自分たちが綱を倉庫に戻します！」と積極的に片付けに加わりました。視野が広くなければ気づくことはできなかった行動です。このように練習がスムーズにできるのは、あらかじめ用意してくれている「誰か」がいるからです。そして、その後、片付けている「誰か」がいるから、次の日に使うことができるのです。そうしたことにも気づき、自ら率先して行動することのできる2年生であってほしいと思います。次は3年生が片付けをする前に、2年生が先に気づいて準備や片付けをしたり、1年生にその姿勢を見せてあげられるようになってください。期待しています。





「成功した体育祭」とは…??

第1回の学年練習で、早川先生の講評の際、みんなで「体育祭が成功するとはどういうことか」について考えました。以下ではその一部を掲載します。様々な意見がありましたが、その全てを達成できるよう、残り一週間も頑張りましょう！

- ・ みんなが全力を尽くして最後までやり抜く
- ・ 自分たちのやるべきことを最後までしっかり果たす
- ・ 色々なことを乗り切って本番を迎えられる
- ・ みんなで協力して笑って楽しんだらそれが成功！
- ・ 楽しみ怪我なく健康で終わられる
- ・ 最後まで力を出し切り「やり切った！」と心から思える
- ・ 自分だけではなく、みんなが楽しめて、勝っても負けても言い合いなし！
- ・ すっきりと終わられる体育祭
- ・ 今のベストを出し切れたと思える
- ・ 「来年もやりたい！」と思える充実した体育祭
- ・ 体育祭で掲げている3つの目標を達成できた時

【来週の活動予定】～先の見通しを持って生活しよう～

日付	1	2	3	4	5	6	備考	給食
5/24 (月)	授	授	授	授	授	全練	⑥体育祭全体練習 放課後練習	○
25日 (火)	学	学	学練	授	授		③体育祭学年練習 ⑥②練④⑤ 係会	○
26日 (水)	体育祭予行練習				学		体育祭予行練習	○
27日 (木)	授	授	授	授	授	総	放課後練習	○
28日 (金)	授	授	授	授	授		体育祭準備	○
29日 (土)	体育祭 本番！						弁当持参 詳細は別紙を確認！	×